

Antrag Nr. 17-O-22-0062

Bündnis 90 / Die Grünen

Betreff:

Ausschilderung und Verkehrsregelung in der Saarstraße [Bündnis 90 / Die Grünen]

Antragstext:

Antrag der Fraktion Bündnis 90 / Die Grünen

Der Magistrat wird gebeten, den Ortsbeirat über den Stand des vorgesehenen Baus einer Radverkehrsanlage auf der Saarstraße zu informieren. Die Planung dieser Maßnahme diente ja bereits im ersten Halbjahr 2014 als Begründung, das Ortsschild deutlich nach Süden zu versetzen und da-durch zwischen Wörther-See-Straße und Im Kreuzer 50 statt bisher 70 km/h anzuordnen. Mehr ist allerdings bislang nicht geschehen.

Wenn jetzt weiterhin nicht bald mit einer Umsetzung des Vorhabens gerechnet werden kann, bitten wir zusätzlich um Überprüfung, ob der neue Platz des Ortsschildes zumindest bis Baubeginn wirklich sinnvoll ist.

Begründung:

Rückwirkend betrachtet war die Verlegung des Ortsschildes nach Süden angesichts der zugehörigen Begründung ein unnötiger Schnellschuss, gerade wenn man weiß, wie kurzfristig ein derartiges Schild zu versetzen ist. Das Schild steht nun seit über drei Jahren da, fordert vom Autofahrer eine schwer einzusehende Höchstgeschwindigkeit von 50 km/h; aber die zugehörige Bau-maßnahme lässt immer noch auf sich warten.

Wiesbaden, 17.08.2017